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Ao treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte três, nas dependências da 
Câmara Municipal de Harmonia, no prédio do Centro Administrativo, presidida 
e secretariada por Joel André Kleinschmitt e Marco Dahmer, ainda presentes 
Mateus Arthur Specht, Nelson Leal de Lima, Nicolau Selvino Rambo, José 
Roberto Rosa dos Santos, Rui Birnfeld e Cleiton Graff, o Michael Weber 
Reichert apresentou atestado, justificando a ausência em sessão nesta data. O 
presidente Joel André Klenschmitt, da inicio da Sessão com a apreciação a 
matéria do EXPEDIENTE: coloca em votação a Ata 01/2023 que todos os 
vereadores, receberam via rede social e é aprovada por Unamimidade. Em 
continuação o secretário Marco informa as correspondências recebidas e que 
se encontram arquivado. Na ORDEM do DIA: Temos os seguintes Projetos: O 
Projeto de Lei Nº 1537/2023 – “Inclui §4º no artigo 22 na Lei nº 1170, de 16 de 
abril de 2015, que Reestrutura a Política Municipal de Proteção aos Direitos da 
Criança e do Adolescente; cria o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente, o Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e 
o Conselho Tutelar do Município de Harmonia/RS.” Aprovado por Unanimidade.  
O Projeto de Lei n°1542/2023 - “Autoriza a instituição do Programa de 
Recuperação fiscal – REFIS - no município de Harmonia e dá outras 
providências.” Aprovado por Unanimidade. O Projeto de Lei n°1543/2023 – 
"Autoriza o Executivo Municipal a abrir Crédito Especial no valor de R$ 
54.850,05no Orçamento do Município no exercício de 2022 e, dá outras 
providência”.  Aprovado por Unanimidade. Ainda na ordem do dia temos do 
Legislativo os seguintes: O Pedido de Indicação 02/2023- INSTITUI, NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE HARMONIA, A CAMPANHA “INGRESSO 
SOLIDÁRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O vereador Cleiton Graff, no uso 
das atribuições de seu cargo, encaminha para a apreciação da Mesa Diretora, 
a presente proposta de pedido de Indicação que ora submeto à apreciação 
desta Casa, trata de uma idéia bastante simples, mas que tem um efeito de 
grande alcance e estimula a solidariedade. Nos eventos promovidos pelo Poder 
Púbico, tais como jogos de campeonato, Fruchtefest e outros, deverá ser 
instituído e divulgado amplamente, o Ingresso Solidário, que consiste na 
doação de alimentos não perecíveis por todos os que comparecerem ao local. 
Estes alimentos arrecadados deverão ser destinados a entidades cadastradas 
no CRAS ou na Secretaria Municipal de Assistência Social. É um gesto 
simples, mas que poderá ajudar muita gente que enfrenta dificuldades. Além 
disso, o Poder Público deve criar formas de diferenciar o valor do ingresso, 
estimulando a doação de alimentos, de modo a tornar os eventos públicos 
também uma oportunidade de cultivar a solidariedade e a responsabilidade 
social. Fica instituída, no âmbito do Município de Harmonia, nos eventos 
realizados pelo Poder Público Municipal, a campanha “Ingresso Solidário, 
incentivando o participante/ingressante doar alimentos não perecíveis, que 
serão destinados a instituições cadastradas na Secretaria Municipal de 
Assistência Social. Parágrafo Primeiro: A doação de alimentos não perecíveis 
será facultativa para o público, sendo obrigatória para o Poder Público a 
divulgação da campanha de doação em cada evento. Parágrafo Segundo: A 
doção de alimentos deverá ser sempre incentivada, mesmo nos eventos em 
que haja cobrança de valor de ingresso, devendo, nestes casos, o Poder 
Público prever formas de diferenciação do ingresso para aqueles que aderirem 



ao Ingresso Solidário. Parágrafo Terceiro: No caso de ingressos sucessivos 
para o mesmo evento, caberá ao Poder Público definir ao menos uma data 
para a campanha Ingresso Solidário. Nestes termos, peço o apoio dos nobres 
colegas, para a aprovação. Aprovado por Unanimidade. O PEDIDO DE 
PROVIDENCIA Nº01/2023– CLEITON GRAFF Vereador, abaixo firmado, vem 
perante Vossa Excelência, requerer o encaminhamento do presente PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA, ao Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de obras e 
viação para realizar a colocação de um quebra molas ou redutor de 
velocidades em frente à casa de Nei Schuster em São Benedito nas 
proximidades dos bares do Zambi e da Ângela.  Este quebra mola servirá, para 
segurança das crianças e adultos que circulam para o uso dos bares, e ali tem 
um fluxo grande de pessoas que tem muitas residências e entradas e saídas 
de veículos e o pessoal com carro não respeitam a velocidade.  Aprovado por 
Unanimidade. E o Relatório do MGS DA SAUDE, MGS DA SAÚDE 
REFERENTE AO 3º QUADRIMESTRE DE 2022 apresentados em audiência 
publica aqui fica a disposição para consulta. O GRANDE EXPEDIENTE A 
TRIBUNA: Não temos Escrito inscrito. Para EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 
Inscrito, o Vereador Cleiton Graff, saudou aos presentes e aos que assistem 
pelo facebook, primeiramente agradeceu os colegas pela aprovação do pedido 
de providências do quebra-mola e também pelo indicação do ingresso solitário 
e também convidar a todos desta casa e a quem  nós assistem que sexta-feira 
às 16 horas terá o sorteio das moto da promoção Harmonia Crescendo com 
Você e no mesmo dia no mesmo horário vai ser o sorteio dos prêmios na Acis, 
terá transmissão ao vivo pela pagina do facebook da prefeitura. O vereador Rui 
Birnfeld saudou aos presentes e aos que assistem pelo facebook, relatou sua 
indignação com as empresas que tem prestação de serviços de internet em 
nosso Município, apos o temporal e o restabelecimento da rede é uma 
vergonha ver na Avenida do Morro Santo Antonio é maços e chicote de fio viu 
então o prefeito em exercício ligou para pessoal cobrando a retirada desses 
fios, mas não ocorreu ainda, aqui houve um intenso debate pois tem até lei 
para multar, o que talvez seja preciso.  O vereador Nicolau Selvino Rambo 
saudou aos presentes e aos que assistem pelo facebook, solicitou ao 
presidente pra verificar sobre a entrada do loteamento Jardim das Laranjeiras 
que o Prefeito prometeu que ia ser feito junto com a obra de recapeamento e 
das calçadas e não foi feito no momento continua perigoso a entrada direto se 
alguém tem que parar ir lá na curva quem vem de cima não enxerga então 
essa questão da terceira via é que até já ia resolver e ajudar bastante pelo 
menos vai ter a demarcação não precisa ter toda essa largura, mas pelo menos 
se tivesse a terceira facilitaria aos motoristas e pedestres, parabenizou  a 
empresa e o dono que tava lá e as pessoas que realmente trabalharam e muita 
empresa relaxada e essa ajuntaram tudo capricharam na finalização das 
calçadas, as entradas ficaram bem.  O vereador Mateus Arthur Specht saudou 
aos presentes e aos que assistem pelo facebook, neste trecho ali  Jacó Fink e 
em direção centro ou até lá em cima ela dos lados é a faixa branca e deveria 
ser um lado faixa Amarela isso é muito perigoso para quem transita por ali 
porque indo para Tupandi, Morro Azul Saudades enfim São Benedito então ali 
dos dois lados tem no carro estacionado  e é impossível passar para tem que 
pegar e parar e acaba sendo uma via um pouco mais rápida ali tem pessoas 
que moram tem algumas entradas que as pessoas podem entrar na nas casas 
enfim mas é bem perigoso, mesma ocasião na entrada das Laranjeiras é um 



ponto que é bem crucial ali para não causar algum acidente que é muito 
perigoso então a terceira via vejo que é uma alternativa. Na semana passada 
tive em Brasília junto com o nosso Presidente Joel semana bem produtiva 
encaminhados diversos pedidos de emendas ao deputados e senadores 
marcando a audiência que a gente possa levar o nosso número de Harmonia 
levar nossa preocupações e buscar alguma verba parlamentar principalmente a 
questão da escola do nosso ginásio onde com o temporal do dia 28 levando 
embora com diversas reuniões muito produtivas, e já confirmada uma emenda 
de 250.000 junto ao Senador Paulo Paim agradeço imensamente a recepção, e 
também hoje até o nosso o assessor do agora esse deputado Maurício Dzedric 
acabou nos ligando mandando aquela vez as reivindicações que acabou 
acontecendo aqui do dia 28 de janeiro também só que aconteceu nesse 
temporal e o executado tinha algumas indicações ainda para fazer e acabou já 
confirmando mais 250 mil para nosso município então a gente agradece muito 
ao Deputado a senadores e as outras deputados também para recepção e 
também a gente espera que venha alguma indicação ainda que acontece até o 
dia 16 desse mês. Em Brasília foram dias muito produtivos e os frutos estão aí 
então agradeço mais uma vez oportunidade. O vereador Joel André 
Kleinschmtt saudou aos presentes e aos que assistem pelo facebook, em vista 
aos deputados e assessores que destinaram esses recursos ao nosso 
Município só agradecer e aplicar as emendas como do Paulo Paim nos 
explicou não tem um programa específico para destinar uma Emenda para 
reconstrução de ginásio destinou essa emenda cheia para custeio na saúde 
visitamos inúmeros gabinetes conversamos com assessores muitas vezes a 
gente não encontrava os deputados na em seus gabinetes então a gente já 
partia para um outro gabinete para não perder tempo então a gente passou 
praticamente a terça e a quarta-feira o dia todo caminhando e rodando os 
gabinetes a gente visitou o gabinete do Márcio Biel o gabinete do Sanderson 
do Lucas Redeck do Antônio Carlos Gomes do Maurício Marcon do Luiz Carlos 
Busato da Ortiz de Matos. Ressaltou o convite para participarem do sorteio na 
sexta feria das motos e acis, desejou boa sorte é o colega Zé e o colega 
Cleiton que também vão ir à Brasília que eles também possam conseguir bons 
resultados em buscar recursos. O presidente agradeceu a todos e encerrou a 
sessão às 19h45min. Convoco os Senhores Vereadores para Sessão Ordinária 
dia 27 de fevereiro de 2023, ás 19 h 00, na sede da Câmara de Vereadores.  
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